

## #RECORRIDOSDÍA17

## PLANTEA ARREGLO EN CRISIS DE AGUA

EN HERALDO RADIO, SHEINBAUM
HABLA SOBRE CONSUMO DE AGUA;
MONREAL CRITICA PROPAGANDA
Y EBRARD DICE QUE VA ADELANTE

## NOROÑA VEMÁS 4T

 Gerardo Fernández Noroña, anticipó que será Presidente.

 Dice que dará seguimiento a los planes de López Obrador.

## REDACCION



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

Los aspirantes a encabezar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación culminaron sus recorridos por todo el país con propuestas que no habían hecho, como algunas en materia de agua o de propaganda política.

La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, planteó posibles soluciones para atender el problema hídrico que se vive en Coahuila.

Durante su visita a ese estado del norte, participó en una entrevista telefónica con **El Heraldo Radio**, donde detalló su concepción de la problemática.

"Atender el tema del agua por supuesto va con el proyecto de agua saludable o la obra de agua saludable que está haciendo el Presidente. Una buena parte de las necesidades de consumo humano y también por la contaminación que hay de los pozos", explicó.

Por su parte, Adán Augusto López consideró que hay mucho Presidente y mucho pueblo para defender el proyecto iniciado por Andrés Manuel López Obrador.

Durante la asamblea informativa en Tuxpan, dijo que el presidente López Obrador propuso elevar a rango constitucional los programas del bienestar para garantizar su entrega, sea quien sea que llegue al poder. "No se va a terminar nunca, porque venga quien venga, va a haber pensión universal para los adultos mayores, porque es una obligación constitucional", agregó.

Entanto, Marcelo Ebrard aseguró que es la corcholata a vencer, porque es quien más preocupa a sus compañeros de partido y es quien tiene una campaña austera sin derroche de recursos. "Yo soy la corcholata a vencer, voy hasta adelante, esa es. Yo soy el que preocupa. Es la corcholata ahí que hace más ruido. ¿Por qué? Pues porque vamos hasta adelante", aseguró.



Por su parte, el senador con licencia Ricardo Monreal Ávila calificó como una burla que los demás aspirantes a la Coordinación Nacional de los Comités en Defensa de la Transformación reporten menos gastos que él, pues señaló que solo hay que cuantificar el número de espectaculares que hay de las otras corcholatas.

Incluso, dijo que pedirá a Mario Delgado que se bajen todos los espectaculares de las corcholatas para evitar inequidad en la contienda.

"Estimo que la gran cantidad de espectaculares, desplegados a lo largo y ancho del país, representan una inequidad, pero aseguro, no presentaré ningún tipo de denuncia por ello", expuso. 0

Coninformación de Carlos Navarro, Misael Zavala, Paris Salazar, Noemí Gutiérrez, Juan David Castilla, Alejandro Montenegro, José Ríos y Adriana Luna 2

REUNIONES TIENE ESTE DÍA SHEINBAUM EN TAMPICO



ESPECTACULA-RES DICE MONREAL QUE TIENE ADÁN.



 El senador Manuel
 Velasco se reunió con estudiantes en Jalisco.  Ahí planteó una propuesta para apoyar la titulación gratuita.  Velasco dijo que sólo aplicará a los universitarios con altos promedios.  También expuso su visión respecto a temas prioritarios para jóvenes.  Entre ellos medio ambiente, educación y derechos humanos.